

Plaza de Penco

Qué vergüenza ver nuestra plaza de armas de Penco, con malla negra y unos palos tipo supuestamente quiosco para los emprendedores, pierde tanto espacio para disfrutar en esta época estival, y toda la identidad.

Créanme que con los toldos azules le daba mayor prestancia y frescura, sumado a ello que llevamos más de un mes con los camiones de retiro de residuos domiciliarios fuera de servicio y dicho retiros se hacen en camionetas abiertas y luego se trasvasijan a tolvas para luego llevar a los depósitos de los residuos.

Atención seremi de Salud y Medio Ambiente. Llevamos un mes con las nuevas autoridades.

EDUARDO MORALES F